



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Staatsminister Rainer Robra überreichte zwei Bundesverdienstorden

Staats- und Kulturminister Rainer Robra hat heute in der Staatskanzlei Hans-Hubert Werner das Verdienstkreuz am Bande und Michael Finger die Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland überreicht. Die Orden wurden von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier verliehen. Werner und Finger erhielten die Auszeichnungen für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement.

Hans-Hubert Werner wurde 1944 in Stolberg geboren. Er studierte Germanistik und Musikwissenschaften und war zuletzt stellvertretender Rektor und Oberstufenkoordinator am Domgymnasium Merseburg. In der Kommunalpolitik engagiert er sich seit 1990. Er gehört dem Stadtrat in Merseburg an und war unter anderem Stadtratsvorsitzender. Darüber hinaus engagiert er sich in seiner Kirchengemeinde und in der Denkmalpflege. Er ist Domherr des Domkapitels der Vereinigten Domstifter zu Merseburg und Naumburg und des Kollegiatstifts Zeitz sowie Mitorganisator der renommierten Merseburger Orgeltage.

Robra hob in seiner Laudatio hervor: „Ihr kulturelles und kommunalpolitisches Engagement ist herausragend. Sie agieren mit Augenmaß und Leidenschaft und sind ein Vorbild für viele Menschen. Ihre Verdienste um den Erhalt des kulturhistorischen Erbes der Stadt Merseburg und der Region sind groß und bleibend. Sie dienen seit vielen Jahren dem Gemeinwohl. Für die Kultur in unserem Bundesland sind Sie ein wichtiger Akteur. Der Freiheitsbegriff schließt für Sie auch die Verantwortung des Einzelnen gegenüber der Gemeinschaft wie gegenüber dem immateriellen Kulturerbe ein.“

Michael Finger wurde 1952 in Bad Suderode geboren und war als Diplomlehrer für Mathematik und Physik an der Sekundarschule „Johann Wolfgang von Goethe“ in Merseburg tätig. Er ist langjähriger Vorsitzender des Fördervereins der Willi-Sitte-Galerie. Seit 1990 ist er Mitglied des Stadtrates Merseburg und seit 2007 Mitglied des Kreistages des Landkreises Saalekreis. Darüber hinaus ist er unter anderem stellvertretender Vorstandsvorsitzender des Vereins „Offener Kanal Merseburg-Querfurt“ und Pate des Mehrgenerationenhauses Merseburg.

Robra würdigte in seiner Laudatio die Verdienste Fingers als vorbildhaft. „Seit vielen Jahrzehnten bringen Sie sich aktiv in die Gestaltung unseres Gemeinwesens ein. Sie sind motiviert und spornen andere durch Ihr Vorbild an. Dabei sind Ihre Schwerpunkte und Interessen breitgefächert. Sie engagieren sich in der Kommunalpolitik ebenso wie im kulturellen und sozialen Bereich. Kompetent, zielstrebig und mit großem Engagement setzen Sie sich für die Menschen in der Stadt Merseburg und im Saalekreis ein. So leisten Sie einen wichtigen Beitrag für das Gemeinwohl und die Belange der Bürgerinnen und Bürger.“

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [Twitter](#), [Facebook](#), [Youtube](#) und über die Messenger-Dienste

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de